



Schützenclub 1952 Sandershausen e. V.

www.schuetzenclub-sandershausen.de

Lehrstunde für alte Hasen in der 3. Runde Sportpistole Oberliga Nord

In der dritten Runde der aktuellen Saison mit der Sportpistole in der Oberliga Nord musste die Mannschaft des SC Sandershausen zum Auswärtskampf beim SV Motzfeld antreten. Die erfahrene Mannschaft aus Sandershausen sah sich erneut einer ganz jungen Mannschaft gegenüber, die überaus konzentriert und motiviert zu Werke ging.

Auf Position eins ging es noch ganz knapp zu. Sebastian Sieber verlor mit einem sehr guten Ergebnis von 279 Ringen gegen Fabian Otto mit 280 Ringen. Auf Position zwei sah sich Silke Dammann-Bethge Philip Heyer gegenüber. Er schoss mit 290 Ringen Saisonbestleistung und lies Silke (266 Ringe) nur noch staunen. Bernd Rose war nicht gut drauf und musste mit 245 Ringen Bastian Strack (281 Ringe) ebenfalls einen Einzelpunkt überlassen. Auf Position vier setzte der SC Sandershausen mit Gitta Weidemann eine Ersatzschützin aus der zweiten Mannschaft ein. Sie machte ihre Sache sehr gut und schloss den Wettkampf mit 259 Ringen ab. Das reichte allerdings nicht gegen 271 Ringe von Pascal Otto. Neben den vier Einzelpunkten ging folgerichtig der Mannschaftspunkt mit 1122:1048 und einem neuen Mannschaftsergebnisrekord an die Motzfelder.

Im Anschluss an den Wettkampf wurde bei einer frisch gegrillten Bratwurst noch gefachsimpelt. Alte Hasen resümierten, dass sie den Schießsport schon ausgeübt hatten, als ihre Gegner noch gar nicht geboren waren. Ein junger Schütze freut sich auf den 18. Geburtstag in wenigen Tagen und die damit (vermeintlich) verbundenen Rechte und Freiheiten. So „bunt“ kann ein Wettkampfabend sein!

In eigener Sache:

Das Schützenhaus „Am Liethberg“ steht Interessierten am Schießsport zum Zuschauen, Ausprobieren und Schnuddeln offen.

Auf der Internetseite <http://www.schuetzenclub-sandershausen.de> finden sich viele Informationen sowie die Möglichkeit zur Kontaktaufnahme.

Wir freuen uns auf Sie!